
令和５年度 学校関係者評価委員会評価（後期） 

 

Ａ委員  進路体験発表は「高校生すごいな」の一言。メモをよく取って，真剣に３年生

の話に耳を傾けていた。今日の新聞にも，聞き書き活動の活動が掲載されてい

た。こういう記事は地域の人はうれしい。今後もどんどん紙面を賑わせてほし

い。これからも地域の人たちを喜ばせてください。 

 

Ｂ委員  生徒も職員もよくがんばっている。部活動に，授業，友人関係，進路決定。す

べて，自分の子どもも両立できるのかと考えながら高校生を見ていた。北大島太

鼓の活動があれば教えてください。 

 

Ｃ委員  メディアコントロールの講演会に参加したが，その内容がとてもよかった。こ

の進路体験発表に保護者も参加できるとよいのではないか。 

 

Ｂ委員 今年の３年生に国公立大学の希望者は何人いましたか 

 

職 員 今年は希望者がいなかった。本校では，国公立にこだわる指導はしておらず，生

徒の希望を第一に考えて，指導を行っている。  

 


